

29.11.2021

Certificat d'analyse

MagCombo Capsules

Lot : L100521

Du 15 au 25 Novembre 2021, Eurofins Analytik GmbH a analysé le produit susmentionné au nom de la société VITASLIM INNOVE Ltd, 18 boul. Shipchenski Prohod, étage 8, bureau 802, 1113 Sofia, Bulgarie, sous les numéros d'échantillon 703-2021-00139761 et 703-2021-00139761685 concernant les substances suivantes :

- **Métaux lourds**
(Plomb, Cadmium, Mercure)
- **Microbiologie**
(Numération aérobie sur plaque, Moisissures et Levures, Entérobactéries, Escherichia coli, Staphylocoque à coagulase positive, Bacillus cereus présumé, Espèces de Salmonella)

et confirme que l'échantillon est conforme aux valeurs limites légales et actuellement en vigueur pour ces substances, ainsi qu'aux valeurs indicatives actuelles pour un complément alimentaire en Allemagne.

L'échantillon a été considéré comme commercialisable par rapport aux paramètres analysés.

En outre, le produit a été testé pour les substances nutritives suivantes :

- **Vitamine B12**

et les teneurs déclarées de ces substances sont confirmées en prenant en considération les tolérances habituelles.

Leonie Heins
Chimiste alimentaire officiellement approuvée

Certificate of Examination

MagCombo Capsules

Lot: L100501

On behalf of VITASLIM INNOVE Ltd., 18 Shipchenski Prohod Blvd., floor 8, office 802, 1113 Sofia, Bulgaria, Eurofins Analytik GmbH analyzed the above-mentioned product under the sample numbers 703-2021-00139761 and 703-2021-00140685 from November 15th 2021 to November 25th 2021 regarding the following substances:

- **Heavy Metals**
(Lead, Cadmium, Mercury)
- **Microbiology**
(Aerobic Plate Count, Moulds and Yeasts, Enterobacteriaceae, Escherichia coli, Coagulase positive Staphylococcus, Presumptive Bacillus cereus, Salmonella species)

and confirms that the sample complies with the currently valid legal limit values for these substances as well as the current orientation values for a dietary supplement in Germany. The sample was classified as marketable with regard to the parameters examined.

In addition, the product was tested for the following nutritional substances:

- **Vitamin B12**

and the declared contents of these substances are confirmed taking into account the usual tolerances.



Leonie Heins
Staatlich geprüfte Lebensmittelchemikerin